
Handball  Bericht – Vorstand   August  2021.

Liebe Handballerinnen und Handballer.

Auch bei uns haben die vergangenen Monate, innerhalb der Sparte, ihre Spuren 
hinterlassen. In unserer Kontakt Sportart in der wir keinen Kontakt haben durften
wahr es schwer gerade im Nachwuchsbereich interessante Aufgaben zu erstellen.

 Unsere Jugendtrainer haben sich mit vielen kreativen Lösungen beschäftigt.
Es wurden Filme gedreht, sportliche Aufgaben für zuhause gestellt, Übungen aus
dem Internet zusammen getragen, und via Internet vor dem Fernseher nachgestellt.

Später wurde auch bei niedrigen Temperaturen und schlechtem Wetter der Sportplatz
besucht. Corona Regeln wurden beachtet und  so perfekt wie irgend möglich
umgesetzt.
Vielen Dank an Euch das ihr in dieser Zeit für unsere Kinder und Jugendlichen und 
Erwachsenen da gewesen seid. Ohne euren Einsatz würde es heute sicherlich anders 
aussehen.

Im Augenblick sieht es so aus das wir mit 10 Jugendmannschaften plus dem Mini – 
Bereich und mit 3 Damenmannschaften und 4 Herrenteams  in die neue Saison
gehen werden.

Ich wünsche allen einen guten Start in die Vorbereitung und hoffentlich einen geordneten
Saisonbeginn. 

Jörg Siegbrecht
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